

# Am Pängelanton wird geschossen

Orts- und Schützenverein Gremmendorf feiert Ende August sein Schützenfest

**MÜNSTER.** Im vergangenen Jahr war es nur ein Versuch, weil die Schießanlage und das Haus Heuckmann nicht mehr zur Verfügung standen: Der Orts- und Schützenverein Gremmendorf verlegte sein Fest auf das grüne Areal an der Pängelanton-Lok, und eine mobile Vogelstange wurde geordert, damit ein neuer König ermittelt werden konnte.

Ein Jahr später kann sich Vereinschef Günther Richter gut eine Woche vor dem Schützenfest entspannt zurücklehnen. „Die Schützen sind vom neuen Standort begeistert. Ambiente und Resonanz aus der Bevölkerung stimmen, viele Freunde von der KG Pängelanton haben mitgefeiert. Unsere Entschei-



**Schützenfest an der Lok: Das Königspaar Carsten und Sabine Spahn sowie Vorsitzende Günther Richter (l.) und der 2. Vorsitzende Marc Würfel-Elberg (r.) freuen sich.** FOTO: HPE

dung war also goldrichtig“, so Richter.

Vom 26. bis 28. August nun werden die Nachfolger für das Königspaar Carsten I.

und Sabine Spahn gesucht.

Los geht es am 26. August um 14.30 Uhr mit einem Seniorennachmittag im Friedenskrug (Zum Erlenbusch),

dort beginnt um 20 Uhr der Königsball mit DJ Hendrik und Überraschungsgästen.

Am 27. August treten die Gremmendorfer Schützen um 13 Uhr am Friedenskrug an und holen die amtierenden Majestäten ab. Der Umzug führt zum Ehrenmal, nach der Kranzniederlegung geht es zum Schießstand am Pängelanton-Museum. Ab 15 Uhr wird der Jungschützenkönig ermittelt, anschließend ist das Königsschießen, um 19 Uhr folgt die Proklamation.

Am Sonntag beginnt um 11 Uhr der große Frühschoppen mit prominenten Gästen aus der Lokalpolitik, moderiert von Andreas Nicklas im Friedenskrug. Für Stimmung sorgen die Buchenberger Musikanten.

MZ 17.8.16 hpe